
２
年
前
の
平
成
24
年
１
月

20

日
、
東
京
都
は
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の

年
の
２
０
２
０
年
完
成
を
目
指
し

た
特
定
整
備
路
線
に
つ
い
て
、
地

元
自
治
体
と
連
携
し
て
推
進
す
る

こ
と
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。

同
じ
年
の
５
月
８
日
、
東
京
都

建
設
局
長
名
で
品
川
区
長
あ
て
に

「
『
木
密
地
域
不
燃
化

10
年
プ

ロ
ジ
ェ
ク
ト
』
の
特
定
整
備
路
線

に
つ
い
て
」
と
題
す
る
意
見
照
会

を
送
付
し
ま
し
た
。
送
付
文
書
に

は
、
「
貴
区
で
整
備
が
必
要
と
考

え
る
路
線(

区
間
）
と
、
そ
の
沿

道
に
お
け
る
不
燃
化
の
取
り
組
み

状
況
、
今
後
の
予
定
等
に
つ
い
て

ご
意
見
を
・
・
」
と
記
さ
れ
て
い

ま
し
た
。

濱
野
区
長
は
、
平
成

24
年
５

月

21
日
付
で
回
答
し
て
い
ま
す
。

そ
の
内
容
は
、
「
整
備
が
必
要
と

す
る
路
線
、
①
補
助

29
号
線
、

②
放
射
２
号
線
と
明
記
さ
れ
て
い

ま
す
。

そ
の
様
な
経
過
を
踏
ま
え
て
、

東
京
都
は
平
成

24
年
６
月

28
日

に
「
木
密
地
域
不
燃
化

10
年
プ

ロ
ジ
ェ
ク
ト
特
定
整
備
路
線
候
補

区
間
の
選
定
」
を

29
号
線
に
す

る
と
発
表
し
ま
し
た
。

濱
野
区
長
の
推
進
を
求
め
る
意

見
が
あ
っ
た
か
ら
こ
そ
、
東
京
都

が
決
定
を
決
め
た
の
で
す
。

つ
ま
り
、
巨
大
道
路
計
画
は
東

京
都
だ
け
で
な
く
、
品
川
区
の
意

思
も
強
く
あ
っ
た
の
で
す
。

一
方
、
「
除
外
」
や
「
住
民
と

の
関
係
づ
く
り
が
不
可
欠
」
と
表

明
し
た
区
も
あ
っ
た
こ
と
も
わ
か

り
ま
し
た
。

北
区
は
、
「
地
元
の
状
況
等
、

周
辺
環
境
や
区
議
会
の
意
向
を
総

合
的
に
勘
案
す
る
と
、
実
質
８
年

間
と
い
う
限
ら
れ
た
時
期
で
の
整

備
は
困
難
。
特
定
整
備
路
線
の
候
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東
京
都
と
品
川
区
の
や
り
と

り
の
経
過
は

超党派で廃止を申し入れた２９号線計画が復活した訳は

濱野区長が「整備が
必要」と回答したから

東京都の聞き取り
に対して

住民を追い出し、まちを壊しても防災の役に立たない都道２９号線が、品川区議会で廃

止を求めていたにもかかわらず急に動き出した背景に、都からの意見照会に濱野区長が

「２９号線と放射２号線」と回答していたことが、東京都の資料でわかりました。

濱
野
区
長
の
意
思
が
都
の
意

思
決
定
に
つ
な
が
る

品
川
区
と
対
照
的
な
意
見
を

表
明
し
た
区
も



補
区
間
か
ら
除
外
し
て
ほ
し
い
」

と
回
答
し
て
い
ま
す
。

杉
並
区
は
、
「
地
域
住
民
を
は

じ
め
、
議
会
の
理
解
と
合
意
が
不

可
欠
で
、
こ
の
課
題
の
解
決
な
く

し
て
都
市
計
画
道
路
の
整
備
を
提

案
す
る
こ
と
は
困
難
」

台
東
区
は
「
特
定
候
補
路
線
と

す
べ
き
対
象
路
線
は
あ
り
ま
せ
ん
」

と
回
答
。

以
上
の
よ
う
に
、
住
民
と
の
関

係
を
重
視
し
た
り
、
明
快
に
「
対

象
は
な
い
」
と
回
答
し
て
い
ま
す

が
、
本
来
、
自
治
体
の
姿
勢
は
住

民
本
位
で
あ
る
べ
き
で
す
か
ら
、

他
の
区
長
の
姿
勢
は
当
然
だ
と
思

い
ま
す
。

品
川
区
の
場
合
、
防
災
対
策
の

必
要
性
と
緊
急
性
は
あ
り
ま
す
が
、

余
り
に
も
進
め
方
が
乱
暴
な
こ
と
、

道
路
だ
け
し
か
な
い
こ
と
も
問
題

で
す
。
も
っ
と
住
民
の
気
持
ち
を

丁
寧
に
受
け
止
め
る
べ
き
で
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

区教育委員会は

今年の夏 来年度の小学校用教科書を
決めます

小学生が使う教科書は、現職の教師によってどの教科書が
どのようになっているのかなどの調査を行い、教育委員に
よって「採択」して決まります。次代を担う子どもたちが
日本国憲法に基づいて命を大事にし、世界の人々と友好的
関係を築き、平和な社会をつくることが何よりの願いです。
学校教育をその願いのもとで実施てほしいと考えています。
ところが安倍内閣は、過去の過ちを正しくみない「間違っ

た歴史観」を盛り込んだを教科書を使うような動きを強め
ていますので、地域の中から、そのような動きを許さない
ような取り組みが大事になっています。

そこで、呼びかけます。

品川区教育委員会の傍聴をしましょう。

６月１０日、１７日pm２時～

教科書の展示を見に行きましょう。
６月１３～２８日 品川図書館、教育センター


